

令和2年(2020年)5月17日

保護者様
児童のみなさんへ

豊中市立東豊中小学校
校長 蛸谷 みさ

第2回登校と学習について(5/17送信した学校連絡メールの内容です)

さわやかな風薫る5月です。先週末には39県で緊急事態宣言が解除されましたが、大都市ゆえの大阪府はもうひと頑張りとなりました。協力の効果が表れてきているのは事実ですから、続けて感染予防に気をつけてまいりましょう。

さて、明日からは登校2回目3回目の週です。先週の様子から気になったことをお伝えします。

●登校時刻の15分前くらいに学校に到着するように家を出てください。あまりに早過ぎるのも危ないです。

●上靴を忘れていた人がいました。ハンカチ・ティッシュもこれからの(コロナと共生する)新しい生活では必需品となります。これ以外の持ち物も(「体温確認カード」や「マスク」等も含めて)、早めにお便りや連絡帳を見て点検しましょう。

●風が強い日は寒がる半袖のお子さんがいました。しばらくは、半袖の上に着脱により調節できる上着もお持たせいただく方がよいかと思えます。お子さんと相談して下さい。

●31日までの緊急事態宣言期間の登校日は欠席扱いにはなりません。登校しないときには必ず学校に8:30までに連絡をして下さい。

●登校後、体調不良時には、すぐに迎えに来ていただけるよう、緊急連絡先を変えた時には即学校に知らせ、いつでも連絡がとれる状態にしておいて下さい。

しかし、やっと顔を合わせることができて子ども達も教職員も生き生きしていました。子ども達が帰る度に消毒をして次の子ども達を迎えるようにしています。明日からも少しずつ無理のないように子ども達の心と体をこれからの学校生活に慣らしていくようにします。

●休業期間中の学習の補助として1年生~6年生のみなさんへ学習支援となる案内やメッセージを本校ホームページ「eスクール」や「すすんでチャレンジ家庭学習」「学年から」にあげていますのでご活用下さい。「eスクール」には、本校HPのURLに/customを入力してEnterの後、アカウントとパスワードを入れて下さい。これからも質問やご意見は電話・メール・郵便・お手紙ポストなどでお寄せ下さい。学校での授業と家庭学習との両方をつなげて学習強化を図っていきます。

●豊中市では現在、オンライン学習の方向性を検討しています。そこで、先日の登校日に市教委からご家庭へのITに関するアンケートをお配りしています。明日からの登校の際に、お持たせいただけますようご協力をお願いします。